

## Offenes WLAN im Soziokulturellen Zentrum

### Stadt richtet Hotspot ein

Kerpen, 19.06.2017

Die Kolpingstadt Kerpen nimmt einen neuen WLAN-Hotspot am soziokulturellen Zentrum in Horrem in Betrieb und erweitert damit ihr Angebot offener Zugänge. Damit folgt die Stadt dem Ziel Schritt für Schritt öffentliche Einrichtungen mit WLAN-Zugängen zu versorgen.

Dem vorausgegangen war ein Antrag der CDU-Fraktion auf Initiative des Stadtverordneten Heiner Funke, der im vergangenen Jahr beschlossen wurde. Nun wird der offene WLAN-Zugang durch Bürgermeister Dieter Spürck sowie dem Stadtverordneten Heiner Funke als Initiator und erstem "offiziellen" Nutzer, in Betrieb genommen.



„Offenes WLAN für Bürger ist mittlerweile Standard in allen Rathäusern und verschiedenen öffentlichen Einrichtungen des Rhein-Erft-Kreises möglich. Nun gibt es auch in Kerpen einen Punkt mehr.“, freut sich Heiner Funke. Mobiles WLAN sei heutzutage eine Selbstverständlichkeit. Auch Bürgermeister Dieter Spürck zeigt sich zufrieden: „Die Erweiterung dieses Angebots ist ein Schritt in die richtige Richtung. Für die Kolpingstadt Kerpen ist es ein Mehrwert, dass nun auch das soziokulturelle Zentrum als zentraler Bürgertreffpunkt für Kultur und Bildung über einen WLAN-Hotspot verfügt, sodass alle dort Anwesenden dieses zu den üblichen Öffnungszeiten nutzen können.“

Der Zugang ist über das Freifunk-Netzwerk erreichbar von denen es in der Region um Aachen bereits über 2.000 Zugänge gibt.